
 

 

 

************************ English below  **************************** 
 
 

Teilnahmebedingungen für die Aktionen „Early Bird“ und „Bring a 
Friend“  

 
Teilnahmebedingungen „Early Bird “ für den Studiengangstart April 2026  und 

Oktober 2026:  

 

Teilnehmende der „Early Bird“ -Aktion erhalten folgenden Rabatt auf ihre 

Studiengebühren:  

• Teilnehmenden der Studienprogramme :  

Logistics Management (MBA)  

Clinical Research (M.Sc.)  

Industrial Management in Microelectronics (M.Sc.)  

Multiple Sklerose Management (M.Sc.)  

Medizinrecht (M.Sc.)  

Präventive und funktionelle Medizin (M.Sc.)  

Wasserstofftechnologie und -wirtschaft (M.Sc.)  

wird eine Monatsgebühr erlassen, konkret die letzte Monatsrate. Der Rabatt 

wird im Zahlungsplan entsprechend angegeben.  

• Teilnehmenden der Studienprogramme : 

Notfallsanitäter (B.Sc.)  

Physiotherapie (B.Sc.)  

Dentalhygiene (B.Sc.)  

Kommunikationspsychologie und -management (M.Sc.)  

werden zwei Monatsgebühren erlassen, konkret die letzten beiden 

Monatsraten. Der Rabatt wird im Zahlungsplan entsprechend angegeben.  

Um den Early Bird Rabatt zu erhalten, muss Ihre vollständige Bewerbung zu 

folgenden Fristen eingegangen sein:  

 

Studienstart Sommersemester 2026: 31.01.202 6 

Studienstart Wintersemester 2026/2027: 30.06.2026  

 

Die Rabattaktion gilt bei der Bewerbung auf eines der oben genannten 

Studienprogramme, sofern die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zur 

oben genannten Frist bei der DIU eingegangen sind und der unterzeichnete 

Studienvertrag innerhalb von 2 Wochen nach Vertragserhalt  bei der DIU 

eingegangen ist. Bei vorzeitiger Beendigung des Studiums aufgrund 

Kündigung erlischt der Anspruch auf den Raten -Erlass .  

 

 



 

 

Teilnahmebedingungen „Bring a Frien d“ 

 

Studierende  und Bewerber:innen  mit einem bestehenden Studienv ertrag 

der DIU, die weitere Studierende  für den Studienbeginn zum Sommer - oder 

Wintersemester 2026 werben, erhalten eine Gutschrift in Höhe von einer 

Monatsgebühr des Studienprogramms der werbenden Person.  

Die Auszahlung erfolgt  in Form einer Gutschrift an die werbende Person unter 

der Voraussetzung, dass die geworbene Person  den Vertrag für ein Master -  

oder Bachelorstudium mit Beginn  zum Sommer - oder Wintersemester 2026  

unterschrieben hat , die Widerspruchsfrist abgelaufen ist  und der 

Studierende das Studium angetreten ist .  

Weiterhin darf vonseiten der werbenden Person kein Zahlungsrückstand 

gegenüber der DIU bestehen.  Die Teilnahme an der „Bring a Friend“ -Aktion 

wird von der werbenden Person durch eine formlose E -Mail an 

studyadvisory@di -uni.de angemeldet, in der sie mitteilt, wen sie geworben 

hat. Die geworbene Person muss bei ihrer Bewerbung angeben, von wem sie 

geworben wurde.  
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Terms and conditions of the “Early Bird” and “Bring a Friend” campaigns  

 

 

Early Bird terms and conditions for the April 2026 and October 2026 

programme start s:  

 

Participants in the “Early Bird” campaign receive the following discount on 

their tuition fees:  

• Participants in the study programs : 

Logistics Management (MBA)  

Clinical Research (M.Sc.)  

Industrial Management in Microelectronics (M.Sc.)  

Multiple Sklerose Management (M.Sc.)  

Medizinrecht (M.Sc.)  

Präventive und funktionelle Medizin (M.Sc.)  

Wasserstofftechnologie und -wirtschaft (M.Sc.)  

will have one month's fee waived, specifically the last month's fee.  The 

discount is indicated accordingly in the payment plan.  

 

• Participants in the study programs :   

Notfallsanitäter (B.Sc.)  

Physiotherapie (B.Sc.)  

Dentalhygiene (B.Sc.)  

Kommunikationspsychologie und -management (M.Sc.)  

will have two monthly fees waived, specifically the last two monthly fees. 

The discount is indicated accordingly in the payment plan.  

To receive the early bird discount, your complete application must be 

received by the following deadlines:  

 

Start of studies in the summer semester 2026: 31 January  202 6 

Start of studies in the winter semester 2026/2027: 30 June 2026  

 

To receive the discount your application must be for one of the above -

mentioned study programmes, provided that the complete application 

documents have been received by DIU by the above -mentioned deadline 

and the signed study contract has been received by DIU within 2 weeks of 

receipt of the contract. If  you terminate and end your studies prematurely, 

you will not receive a discount.  

 

 

 

 

 

 



 

 

Terms and conditions “Bring a Friend”  

 

Students and applicants with an existing DIU study contract who refer other 

students will receive a credit note in the amount of one month's tuition fee 

of the referring person's study program.  

The payment will be made to the referring person, provided that the 

referred person has signed the contract for a Master's or Bachelor's degree 

program starting in the summer or winter semester 20 26 and the objection 

period has expired.  Furthermore, the referring  person must not be in 

arrears with payments to DIU. Participation in the “Bring a Friend” campaign 

is registered by sending an e -mail to studyadvisory@di -uni.de in which the 

participant  states who they have re ferred. The recruited person must state 

in their application who referred them.  
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